



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 07. August 2012

P125141

Schriftliche Anfrage Alexander Gröflin betreffend Bauarbeiten Kornhausgasse

- ://: 1. Der vorliegende Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.

Begründung

Im Rahmen des Neubaus der zweiten Fahrzeughalle der Berufsfeuerwehr wurde vor rund 15 Jahren in der Kornhausgasse eine Rabatte angelegt. Damit sollte verhindert werden, dass die Ausfahrt der Feuerwehrfahrzeuge durch parkierte Autos behindert oder gar verunmöglicht wird. In der Zwischenzeit wurden von der Berufsfeuerwehr grössere Fahrzeuge beschafft. Ab Mitte 2012 erhält die Berufsfeuerwehr ein neues, noch grösseres Pionier-Fahrzeug. Die Fahrversuche mit dem bestehenden Fahrzeugpark der Berufsfeuerwehr haben deutlich aufgezeigt, dass die Ausfahrt schon heute den betrieblichen Bedürfnissen nicht genügt. Im Hinblick auf die Beschaffung bzw. Auslieferung des neuen, noch grösseren Fahrzeugs wurde die Trottoiranpassung unumgänglich.

